

8. Mai 2020

Liebe Eltern,

seit letztem Montag sind die beiden 4. Klassen täglich abwechselnd im Präsenzunterricht. Aufgrund der Disziplin unserer Schüler*innen klappt dies bisher sehr gut. Auch der Busverkehr verläuft momentan ohne Schwierigkeiten.

Jetzt ist auch der Zeitplan für die restlichen Klassenstufen bis zu den Sommerferien bekannt:

Ab **Montag, 25. Mai**, werden die beiden **3. Klassen** ebenfalls in den rollierenden Präsenzunterricht zurückkehren. Die beiden Klassenlehrerinnen werden mit den Eltern in Kontakt treten, um über die Gruppeneinteilung und andere wichtige Absprachen zu informieren. Ansonsten bleiben die Regeln (Mundschutz, Abstand, keine Eltern auf dem Schulgelände usw.) bestehen. (s. Elternbrief vom 29. April)

Ab **Montag, 8. Juni**, kommen dann die noch fehlenden **Klassenstufen 1 und 2** ebenfalls in die Schule. Auch hier gilt das rollierende System, weil wir nur eine Hälfte der jeweiligen Schüler im Klassenraum unterbringen können. Die zuständigen Klassenlehrer*innen werden Sie rechtzeitig mit Informationen versorgen.

Bis auf weiteres gilt für die Klassenstufen 1 bis 3 darum weiterhin: Die Klassenlehrer*innen versorgen Ihre Kinder mit Arbeitsmaterialien. Diese Unterlagen können bei Bedarf von **12.00 bis 12.45 Uhr im Eingangsbereich der Sporthalle** abgeholt werden.

Die Eltern dürfen das Schulgelände nicht mehr betreten!

Bleiben Sie gesund!

Hermann-Josef Schneider

Schulleiter